



le 12 mars 2020

Madame, Monsieur

En complément de ma communication de ce vendredi 6 mars, je vous informe que l'Espagne a été ajoutée à la liste des pays concernés par les mesures de quarantaine au retour applicables aux élèves et aux personnels des écoles internationales.

J'ajoute que le séjour ou le transit d'un parent en Espagne, entraîne également l'éloignement de l'établissement de son – ses enfant(s) pour une période de 14 jours à compter de la date du retour en Thaïlande.

Bien cordialement

Yvan Schmitt  
Proviseur

\*\*\*

(Translation)

Madam, Sir

Further to my communication of this Friday, 6 March, I would like to inform you that Spain has been added to the list of countries concerned by the return quarantine measures applicable to pupils and staff of international schools.

I would like to add that the stay or transit of a parent in Spain also entails the expulsion of his or her child(ren) from the school for a period of 14 days from the date of return to Thailand.

Kind regards

Yvan Schmitt  
Headmaster